

Volleyball-Landesmeisterschaft der Salzburger Schulen

Oberstufe männlich /23.3.2011

Spannend ging es heuer bei der Oberstufenmeisterschaft der Burschen zu. Durch viele sehr knappe Partien wurde die prognostizierte Gesamtdauer um über eine Stunde überschritten. Eine dieser engen Partien war das Halbfinale zwischen dem Werkschulheim Felbertal und dem BORG Nonntal, in dem das Werkschulheim noch das Glück auf seiner Seite hatte und mit dem Minimalvorsprung von einem Ballpunktgewinn. Im Finale gegen das SRG Akademiestraße ging es nach 1:1 in den Entscheidungssatz, den das SRG schließlich 15:9 für sich entscheiden und damit erfolgreich Revanche für die Vorjahrsniederlage nehmen konnte.

Endreihung:

1. SRG Akademiestraße 1
2. Werkschulheim Felbertal
3. BORG Nonntal
4. HAK Zell am See
5. HAK Salzburg I
6. SRG Akademiestraße 2

Faistenau, 24.3.2011

F.Huber